



RENE GOURDES

Hay muchas acciones diarias que revelan sexismo.

Un lenguaje de corte machista

Es curioso el artículo de los micromachismos del número de agosto de MUY INTERESANTE, ya que se habla de algo presente en la sociedad, pero que a la vez está camuflado. Y es que, en el ejemplo del lenguaje, decíais que el castellano clasifica los objetos en géneros, otorgando a algunos medios de transporte más veloces y grandes el masculino, y a los más pequeños y lentos el feme-

nino. No menos indignante es la alusión machista a los atributos sexuales: decimos que una cosa es *cojonuda* cuando nos parece buena o nos agrada, y *coñazo* si nos resulta soporífera o aburrida. Claramente, ya no podemos cambiar nuestro idioma, pero entre todos deberíamos intentar que no evolucione hasta otras expresiones sexistas y camufladas.

Jaime Madrid (Murcia)

Radiaciones para conservar

“Son condiciones óptimas para la naturaleza y la vida salvaje”. La afirmación no está relacionada con zonas protegidas de la selva amazónica, sino que tiene que ver con el área afectada por el accidente nuclear de Chernóbil, que es el tema que trataron en su revista el pasado mes de agosto. A la fauna local le viene tan

bien que el hombre no se deje ver por los bosques chernobilitas que incluso para evitar el contacto está dispuesta a soportar la radiactividad.

Esto me recuerda a algunos defensores de la energía nuclear –y a algunos ecologistas, que la ven como complemento a las renovables– que plantean enterrar los residuos de las centrales en aquellos parajes que deseemos conservar. Así, dicen, nos aseguramos de que nunca nadie iba a querer levantar un hotel en muchos kilómetros a la redonda. Es cierto que este planteamiento puede parecer descabellado, pero a lo mejor deberíamos ir más lejos y preguntarnos qué es más peligroso para los bichos y las flores que pueblan nuestro planeta, nosotros o el uranio.

Francisco Pereira Ribadeo (Lugo)



Aspecto actual de un parque infantil en Chernóbil.

Caca, pis y carnívoras

Me ha sorprendido mucho el artículo sobre las plantas carnívoras que aparece en el MUY anterior. Según comentan, se alimentan de los excrementos

LA NOCHE MADRILEÑA DE LOS INVESTIGADORES

24
SEPTIEMBRE
2010

Por primera vez, la Comunidad de Madrid se une a la convocatoria de La Noche de los Investigadores, que se celebra simultáneamente en 250 ciudades europeas el 24 de septiembre. Bajo el lema Creatividad para el avance de Europa, se desarrollarán 18 actividades en 13 sedes diferentes. Más información: www.madrimasd.org

de los animales. Yo tenía esa idea, igual un tanto cinematográfica o literaria, de que las carnívoras eran unos vegetales peligrosísimos que engullían grandes insectos e, incluso, que podían mordernos también a nosotros en un descuido.

Sin embargo, para mí han perdido todo ese halo de misterio al enterarme de que, en realidad, muchas de ellas sobreviven sólo gracias al pis y las cacas de otros animales. ¡Menuda decepción!

Encarnación Jiménez

Solución a Muy afentos de julio (MUY 350)



Mira quién nos lee

- Es el actor Fernando Gil.
- En la actualidad interpreta al Príncipe de Asturias en la TV movie *Felipe y Letizia*. Ha participado en películas como *Spanish Movie* y *El club de los suicidas*.
- Y dice: “Suelo leer MUY INTERESANTE porque es entretenida, amena y además está escrita en un lenguaje sencillo, que llega a todo el mundo”.

Ahora, Muy en iPhone

Ya está disponible la nueva versión de MUY para iPhone. Con él podrás consultar fácilmente toda las secciones y novedades sobre ciencia, naturaleza, historia y salud. Además, es posible elegir entre navegación vertical y horizontal.

<http://shrunklink.com/exio>

